



かしわぎだより

令和3年7月 柏木保育園

梅雨に入り不安定な天気が続いていますが、子どもたちは16日に予定されている柏木キッズまつりを楽しみに、とても晴れやかに過ごしています。以上児クラスでは神輿や山車・うちわの製作、雀踊りの準備を進めています。未満児クラスでは新園舎から聞こえてくる雀踊りの掛け声に耳を傾け、音楽に合わせて身体も一緒に揺らしながら、何が始まるのだろうとワクワクしている様子が見られます。新型コロナウイルスの影響で今年も保護者参加はありませんが、昨年度の反省や職員の話し合いを元に、子どもたちの心に残る1日を作れるよう努めていきたいと思ひます。

気温差があり体調を崩しやすい時期ですので、引き続き手洗いうがいを行うと同時に、汗をかいたら水分補給や着替える等して健康に過ごせるようにしていきたいですね。衣服の補充と共に記名も忘れずをお願い致します。



今年のテーマは『動物』!



今回の柏木キッズまつりのテーマは

『動物』に決まりました。山車や神輿の練り歩き、雀踊り、出店、

職員によるお楽しみを予定しています。以上児クラスそれぞれの取り組みについて聞いてみました。

ちゅうりつ組…子どもたちが動物（犬・猫・ウサギ・キリン・ライオン）を自分で選び、シャボン



玉液と絵の具を使ったバブルアートでうちわを作りました。ひとりひとり選んだ色と絶妙な息遣いで模様も異なり、とてもきれいに仕上がりました。このうちわと共に、オープニングを盛り上げます。

さくら組…子どもたちの好きな動物の中から選ばれた『ゾウ』をメインとした山車を製作しました。



そして脇を固めるのはひとりひとりが図鑑や絵本を見ながら描いた動物たちです。ペットボトルや卵パック、広告紙等の廃材を使ったアイデア満載な自信作となりました。

ひまわり組…神輿は言わば柏木保育園の顔となる重要な役割を果たすので、好きな動物をみんなで

挙げてからクラスの主となる動物を話し合いました。そして選ばれたのは

百獣の王『ライオン』です。側面には自分の好きな動物の加え、力強さを表現しました。子どもたちひとりひとりの手型足型をふんだんに使い、立派な神輿が出来上がりました。



7月の行事予定

- 1日（木） 保護者参観日（2・3歳児）
- 8日（木） わらべうた
- 16日（金） 柏木キッズまつり
- 28日（水） 以上児誕生会
- 29日（木） 未満児誕生会
- 30日（金） 保護者参観日（4・5歳児）
- ※集金日・・・26日（月）27日（火）

8月の行事予定

- 21日（土） 布団乾燥
- 25日（水） 以上児誕生会
- 26日（木） わらべうた
- 27日（金） 未満児誕生会
- 30日（火） 保護者参観日（4・5歳児）
- ※集金日・・・25日（水）26日（木）

随時見学を受け付けております。



事前に連絡を頂き、日にちを決めさせていただきます。

- ・見学の時間は10:10～です。
- ・コロナウィルス感染予防のため、1日2名までとさせていただきます。
- ・来園の際はマスクの着用及び、検温と消毒をお願いしております。

TEL 022-275-2525



☆保護者参観日がありました☆



6月23日（水）につくし・すみれ・すずらん組の

保護者参観日があり、製作や身体を動かして遊ぶ活動を楽しみ

ました。4月は初めての保育園で泣き声もたくさん聞こえてきた0・1歳児クラスですが、当日は園生活にすっかり慣れた様子が見られ、参加した保護者の方からも「楽しそうにできて安心した。」

「子どもたちと遊べて楽しかった。」等の感想が聞かれました。今月は2～5歳児の各クラスでも予定されているので、これから参加される方は楽しみにして頂けたらと思います。

テスラダンスってなに？



6月3日(水)、どさんこパワーの皆さんがアメリカ産電気自動車の「テスラ」と共

に保育園にやって来ました。テスラダンスを披露してくれるという

事でしたが、見た目は他の車と何ひとつ変わりません。一体何が始まるの？と

ドキドキしていると、エレクトリックなイントロがどこからともなく流れ、ヘッドライトやフォグランプがピカピカと光り出しました。音楽に合わせて手拍子する子どもたちに応えるかのように今度はドアが開閉します。ドアが空に向かって開くと「ウサギの耳みたいだね」と2歳児クラスの子もとても喜んでいました。年長児は車内の見学までできて大満足でした。

『踊る車』は世界にテスラだけとお話を聞き、ますます興味がわいた子どもたち。夢や希望が膨らむ体験をすることができました。子どもたちが大きくなる頃には、どんな未来が待っているのでしょうか。どさんこパワーのみなさん、ありがとうございました。

